
GRUPPO CONSILIARE LEGA

DOMANDA DI ATTUALITA’

Oggetto:  Stadio cantiere handicap per club e tifosi
Proponente: Guglielmo Mossuto

Il sottoscritto Consigliere

 Visto l’articolo ANSA del  14 novembre u.s.  con le  dichiarazioni  del  Direttore Generale
Ferrari “stadio cantiere handicap per club e tifosi”: “Speriamo di trovare con la Sindaca
soluzione migliore”;

 Dato  che  il  Direttore  Generale  della  Fiorentina  ha  dichiarato  che  “lo  stadio  oggi  è  un
cantiere  e  ci  dispiace  soprattutto  per  i  tifosi,  ma  anche  per  la  squadra:  ci  sono  delle
previsioni di fine lavori per non prima del  2029 e questo è un enorme handicap per noi e per
il nostro pubblico, non solo da un  punto di vista economico, ma anche di ambiente”.

 Stabilito che lo stesso Direttore Generale auspica la soluzione migliore e realizzare tutto in
tempi più brevi possibili,  ribadendo anche le ambizioni di questa Fiorentina al momento al
vertice della classifica

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

1. Quando questa amministrazione pensa di garantire la fine dei lavori, vista anche la 
ricorrenza del centenario della Fiorentina nel 2026.

2. Quale sia l’esatto cronoprogramma dei lavori aggiornato ad oggi, rispetto ai lavori previsti 
nello stadio.

3. Quale sia l’intenzione di questa amministrazione comunale riguardo alla convenzione sullo 
stadio Franchi, in rapporto ad un eventuale interessamento del Presidente Commisso, viste le 
numerose voci in proposito, ma in assenza di una posizione netta e chiara del Sindaco.

4. Se sarà il 2025 l’anno in cui la curva Fiesole tornerà nuovamente utilizzabile dai tifosi.

5. Se questa Amministrazione ha trovato i fondi per garantire la copertura totale dello stadio 
Franchi.

Firenze, 18 Novembre 2024
                      


